

Vence plazo y Morena no define candidatos

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El pasado 20 de marzo fue la fecha límite para anunciar el resto de preseleccionados a candidaturas de este partido político donde habrá renovación de ayuntamientos y Congreso local, entre ellos el proceso electoral del Estado de México, y no hubo tal aviso, a pesar de ser anunciado por su dirigente nacional, Mario Delgado.

No es el primer plazo de anuncio de candidaturas locales de Morena que no se cumple en lo que va de este proceso electoral 2024, dado a que originalmente

en la convocatoria de este partido político para el caso del Estado de México, marcó que el 10 de febrero pasado al menos se iba a publicar la relación de registro de competidores, situación que no sucedió.

También en el pasado 19 de diciembre la Secretaría General de Morena, Citlalli Hernández, informó en su cuenta X, que los resultados de las encuestas que determinaban a sus abanderados para competir a cargos de los 125 ayuntamientos mexiquense y el Congreso local, iban a dar a conocerse el 26 de febrero pasa-

do, y de igual forma no pasó.

Cabe recordar que la Comisión Nacional de Morena aprobó el pasado 10 de febrero un acuerdo en el cual estableció ampliar hasta el 18 de abril, el plazo para dar a conocer los resultados de las personas que serán candidatos a presidencias municipales y diputaciones locales de 10 estados, entre ellos el Estado de México.

Plurinominales por tómbola

Así mismo, también se desconoce cuando se realizará el proceso de insaculación de los candida-

tos a diputaciones plurinominales de Morena para el Congreso del Estado de México, pero al menos ya se conocen los resultados de otras 14 entidades federativas en donde se renueva su Legislatura estatal, ya que para este 2024 en total 31 estados hay cambios en los curules estatales.

En últimos días se filtraron dos listas de presuntos preseleccionados a candidaturas de Morena para competir en 50 presidencias municipales mexiquenses, sin embargo, esta información no fue publicada en los canales de la dirigencia nacional de Morena, la cual en reiteradas ocasiones, Mario Delgado ha recalcado que la información oficial solo será a través de sus medios. ■

LAS CLAVES

Proceso

La convocatoria marcó que el 10 de febrero pasado se daban a conocer la lista de aspirantes y el 20 de marzo la lista definitiva.

En suspenso

También se desconoce cuando se realizará el proceso de insaculación de los candidatos a diputaciones plurinominales.